

Asah Kemampuan Prajurit, Kodim 0709/Kebumen Gelar Latbakjatri TW IV TA. 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.INDONESIASATU.ID

Nov 22, 2022 - 15:24



Kodim 0709/Kebumen kembali melaksanakan latihan menembak senjata ringan (Latbakjatri) TW IV tahun anggaran 2022 yang dilaksanakan di lapangan tembak SECATA

KEBUMEN - Dalam rangka meningkatkan kemampuan dan tingkat profesionalisme seluruh prajurit, Kodim 0709/Kebumen kembali melaksanakan

latihan menembak senjata ringan (Latbakjatri) TW IV tahun anggaran 2022 yang dilaksanakan di lapangan tembak SECATA Rindam IV/DIP Gombong. Selasa, (22/11/2022).

Sebelum dilaksanakan latihan menembak, seluruh peserta dan pendukung Latbakjatri wajib melakukan apel pengecekan yang diambil oleh Koordinator materi Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo.



Secara terpisah Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengatakan, Latihan menembak yang dilaksanakan mulai hari ini merupakan upaya pemeliharaan kemampuan para prajurit, khususnya dalam bidang menembak senjata ringan. Kemampuan menembak sangat penting dan wajib dimiliki para Prajurit guna mendukung pelaksanaan tugas kedepan.

Dengan latihan yang terprogram secara bertahap, berjenjang dan berlanjut setiap triwulannya diharapkan Anggota Kodim 0709/Kebumen dapat terus meningkatkan kemampuannya dibidang menembak, oleh sebab itu setiap prajurit wajib mengikuti latihan untuk mengasah naluri keprajuritan melalui menembak, "jelas Dandim.

Senada dengan itu, Komandan Latihan (Danlat) Kapten Inf Suwarno menyampaikan kepada seluruh anggota Kodim 0709/Kebumen selama kegiatan berlangsung tetap mematuhi ketentuan-ketentuan pada pelaksanaan Latbak jatri. Diharapkan untuk semua anggota harus mampu menguasai senjata dalam hal pengenalan titik bidik hitam pada lesan dalam kegiatan menembak senjata Laras panjang yang diharapkan perkenaan menembak yang maksimal.

Lebih lanjut Danlat mengatakan pelaksanaan kegiatan latihan menembak tetap dilaksanakan dengan serius dan mengutamakan faktor keamanan yang harus diperhatikan agar kegiatan latihan menembak tersebut tetap berjalan sesuai Protap Garlat dari Ops Kodim sehingga pelaksanaan kegiatan latbak jatri berjalan

dengan aman dan tertib," jelasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen